



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和2年7月22日(水)第7号 文責：校長 内藤

交通安全教室 1年生・4年生

7月3日に、1年生と4年生を対象に本来なら4月に行う交通安全教室を実施しました。休校による授業時数減により、いろいろな学校行事等が中止になる中ですが、これは子供たちの安全啓発に欠かせない内容ですので、約2か月遅れでしたが実施しました。



しっかり注意を守って歩く1年生



慎重にこぎ出す4年生



車のわきを通るときは…

保護者ボランティアの皆さん

1年生は、学校周辺の道路や歩道を実際に歩きながら安全な歩き方や横断歩道の渡り方について学習しました。4年生は、校庭に用意されたコースを自転車で巡りながら、安全な自転車走行について学習しました。いずれも交通社会を安全に

生きていくために必要な知識

であり、技能です。特に4年生は、これで道路への自転車の乗り出しが許可されます。もうすぐ夏休み、交通事故に十分気を付けて、マナーやルールを守って、安全かつ周囲にも迷惑をかけない行動をお願いします。



初めての毛筆の授業 3年生

～書写ボランティアの福田先生に指導していただきました～



3年生の書写では、毛筆の授業が始まりました。今年度もずっと本校で書写ボランティアとして子供たちに指導してくださっている福田令子先生にお世話になりました。何事も初めが肝心です。初めて毛筆に取り組む子供たちに、道具の名前やその正しい使い方、使った半紙や道具の片付け方まで丁寧に教えていただきました。1組も2組も、子供たちはしっかり先生の話聞いて、真剣なまなざしで取り組んでいました。授業後、福田先生から「3年生は、みんなとても静かにしっかり話が聞けますね。」とほめていただきました。

「なかよしタイム」でなかよくなろう



「なかよしタイム」は坂東小で大切にしている活動の一つです。1年生から6年生の子供たちが、1班20数名の縦割り班21班に分かれて活動します。子供たち同士が遊びや奉仕活動などを通して親睦を深めます。特に今年度は、高学年の「総合的な学習の時間」の単元の中になかよしタイムを位置付けました。高学年の子供たちが授業の中で、活動内容を計画し、実行し、反省し、その反省を生かしてまた企画・実行します。今年度は休校のため2か月遅れのスタートとなってしまいましたが、高学年の子供たちは、自らリーダーシップや主体性を育み、下学年の子供たちは、そんなお兄さんお姉さんを慕い、お手本としてくれるとよいと思います。

第1回学校評議員会を開きました 7月16日



学校評議員会とは、学校が家庭・地域と連携して開かれた魅力ある学校づくりを推進するために地域住民・保護者から意見や助言を求められるように設置するもので、年3回開催しています。

今年度は区長、主任児童委員（保護者を含む）、通学路見守りボランティア

ア、青少年育成推進委員、PTA顧問、外国人支援関係のNPO法人代表の方など8名の方をお願いしています。この日は、まず、今年度の入学式の様子をDVDで見ていただいた後、校長、教頭、教務主任から学校の教育活動等の説明を行いました。その後、全学年の5校時の授業を見学していただき、会議室に戻って意見交換等を行いました。コロナ禍における学校生活の様子やこれからの行事等の予定、子供たちの学校や地域での様子に関することなどが話題となりました。年度末の学校評価にも関わっていただきます。

学校の教育活動や子供たちの成長の様子に興味をもっていただき、理解や協力を得られる貴重な機会と考えております。

たくさんの古タオルをありがとうございました



ダンボールいっぱいになりました

坂東太郎6号で、暴風雨による校舎内への雨の吹き込みや雨漏り対策用に古タオルの寄付をお願いしたところ、たくさんのご家庭から古タオルが届きました。直ぐにご協力いただき、大変ありがとうございます。これからバケツとセットにして各階に配備したいと思います。

きれいに
咲いた
1年生の
朝顔⇒

